Nach dem Tod ihrer Eltern versucht die Journalistin Louise Brown der Endlichkeit des Lebens etwas Sinnstiftendes abzugewinnen. Sie wird Trauerrednerin und Zeugin dessen, was von uns bleibt. Dies verändert nicht nur ihre Einstellung zum Tod, sondern auch ihre Haltung zum Leben. In ihrem Longseller "Was bleibt, wenn wir sterben" (Diogenes) schenkt Louise Brown uns unvergessliche Bilder, die daran erinnern, was uns als Menschen ausmacht. Ein tröstendes und befreiendes Buch, das Mut macht, das Leben auf die Dinge auszurichten, die von Bedeutung sind.

Cihan Morsünbül war Sänger der Band Herbstbrüder. In ihren melancholischen Liedern sang er gefühlvoll über das Leben und seine Herausforderungen. Während seiner intensiven Zeit als Straßenmusiker in Berlin kreuzten sich seine Wege mit einer vielfältigen Bandbreite von Menschen, jede mit ihrer eigenen einzigartigen Geschichte. Diese Erfahrungen, verbunden mit seinen persönlichen Erlebnissen mit dem Tod, führten ihn dazu, dieses Thema stärker in den Fokus seines eigenen Lebens zu rücken. Derzeit engagiert er sich ehrenamtlich als Sterbebegleiter in Berlin, was ihm ermöglicht, sich im Rahmen seines eigenen Alltags intensiver mit dem Tod auseinanderzusetzen.

Am 12.10. um 18 Uhr lädt der Hospizverein Hamburger Süden im Hamburger Club Stellwerk zur Lesung, Musik und Gespräch mit der Autorin und dem Sänger ein. An diesem Abend treffen Louise Brown und Cihan Morsünbül zusammen, um uns mit Texten und Songs an ihren Erfahrungen mit Tod und Verlust teilhaben zu lassen - und vor allem an Geschichten aus dem Leben.

Louise Brown, geboren 1975 in London, zog als Jugendliche mit ihrer Familie ins norddeutsche Ostholstein. Sie studierte Politikwissenschaft in Nordengland, Kiel und Berlin.

Sie ist Journalistin und seit einigen Jahren auch als Trauerrednerin in Hamburg tätig. In ihrem Podcast > Meine perfekte Beerdigung (Deutschlandfunk) spricht sie mit Menschen darüber, wie sie einmal verabschiedet werden wollen. Für die MagazinSerie > Friedhofsgeschichten (trauer/now) porträtiert sie Verstorbene, die auf unseren Friedhöfen liegen. Louise Brown lebt mit ihrer Familie und Hund in Hamburg.

Cihan Morsünbül, 1983 geboren, wuchs als Sohn kurdischer Eltern in Hamburg auf. Im Jahr 2015 zog er nach Berlin, um dort als Erzieher zu arbeiten. Noch im selben Jahr nahm er als Teilnehmer an der Musik-Casting-Show "The Voice of Germany" teil und gründete danach die Band "Herbstbrüder", mit der er zahlreiche Songs veröffentlichte und durch Deutschland tourte. Aktuell setzt er sich ehrenamtlich als Sterbebegleiter in Berlin ein.